

Público

El PP insta a Montón a compensar los 300 millones por la atención sanitaria a desplazados

Los populares recuerdan que la nueva ministra lideró la reclamación de una deuda a favor de la Generalitat Valenciana por la atención a los desplazados nacionales y extranjeros.

PlantaDoce
8 jun 2018 - 12:31

El Partido Popular (PP) ha presentado una iniciativa en Les Cortes Valencianas para que la “primera decisión” de Carmen Montón, nueva ministra de Sanidad, sea la de compensar los más de 371 millones de euros por la atención sanitaria a desplazados.

En concreto, el grupo parlamentario popular ha reclamado la compensación de 300 millones por la atención sanitaria del consell a los turistas nacionales y de 71,4 millones por los turistas extranjeros que llegan a la región.

“Es el momento de los hechos”, ha expresado José Juan Zaplana, diputado popular, quien ha explicado que la iniciativa solicita “el pago inmediato en el primer consejo de ministros que tenga lugar después de la aprobación” de la propuesta.

Zaplana ha recordado que la ministra lideró la reclamación de una deuda de más de 371 millones de euros a favor del Ejecutivo valenciano por la atención sanitaria respecto a los desplazados nacionales y por los ciudadanos extranjeros.